

きらめき朝日

令和3年7月7日号

校長 原田 正明

町内事業所等の協力による**職場体験学習**

6月29日～7月1日までの3日間、2年ぶりに町内の多くの事業所の皆様の協力で、2年生の職場体験学習が行われました。

この職場体験学習はキャリア教育を進めるうえで非常に貴重な機会となっています。それぞれの事業所等での体験を通して、働くことの意義や大変さを感じたり、職業や進路に対する考えを深めたりと非常に価値ある活動です。

今年度はコロナ禍で受け入れが難しい事業所もあり、実施できるか心配でしたが、今年度初めて受け入れていただいた3つの事業所を含め、町内17事業所等からご協力を得て、本当に有意義な活動ができました。それぞれの事業所を訪問させていただくと、従業員の方から指導を受けて黙々と働く姿があったり、自信をもって小さな子どもたちの前に立つ姿があったりと、教室とはまた違った真剣な生徒の姿を見ることができました。子どもたちにとってもこの経験が今後の進路選択の参考になることと思います。最後にご協力いただきました各事業所等の皆様、本当にありがとうございました。

【ご協力いただいた事業所】

- ・ニクニアサヒ ・アサヒ技研 ・朝日相扶製作所 ・大東建設 ・ロイフェン ・朝日町ワイン
- ・西松屋菓子店 ・近江屋 ・JA アグリ朝日店 ・セブンイレブン宮宿店 ・りんごの森 ・あさひ保育園
- ・西五百川小学校 ・宮宿小学校 ・大谷小学校 ・松本亭一農舎 ・りんご温泉



第1回アルミ缶回収ありがとうございました

7月4日（日）に今年度1回目のアルミ缶・エコキャップ回収を実施しました。当日は、雨の降るあいにくの天気でしたがたくさんの地域の方々が、朝日中までアルミ缶などを持ってきてくださいました。ご協力本当にありがとうございました。11月に予定している2回目と合わせて換金して、町内の福祉施設へ福祉機器を寄贈したいと思えます。なお、今回の回収量については、後日発行します全戸配布のきらめき朝日7月16日号でお知らせします。



女性文化教室の方々の協力での裁縫の授業



1年生の家庭科では、地域の先生をお迎えして様々な授業を行っています。今回は裁縫の授業において、朝日町中央公民館の女性文化教室の刺し子教室の4名の

方から来校いただき、子どもたちに裁縫を丁寧に教えていただきました。また、実際に刺し子の作品を見せていただき、興味を持つ子どもたちが多くいました。

朝日中ではこれまでも地域の方々から来校いただき、子どもたちの学びを深めるためにご協力をいただきてきましたが、今年度から地域活動推進員が配置されたことで、より一層活発化しています。今回のケースのように、大人の方々が生涯学習で学んだことを、学校において子どもたちに教えてくださることはとても素晴らしいことで、朝日町が目指している姿でもあります。今後も、様々な形で地域の方々からご協力を得て、子どもたちの学びを深めていきたいと思えます。今後ともご協力をお願いします。

性教育講話

7月1日にさとこ女性クリニック院長の井上聡子先生をお迎えして、「知って欲しい性と生」というテーマで、3年生対象の性教育講話を行いました。

井上先生のお話は、毎年この時期に3年生に聴いてもらい、性について考えています。もちろん、保健体育の授業などでも学習していますが、産婦人科のお医者さんからお聞きする話は、より具体的であり、一人ひとりが考えさせられる内容でした。実際、講話終了後に書いた子どもたちの感想を見ても、自分事として考える様子がうかがうことができました。

